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накомьтесь – Анастасия Эдуардовна 
ВАдимАер, главный редактор газе-
ты «Луч» Нефтегорского района Са-
марской области, член партии «еди-

ная россия», председатель Общественного 
молодёжного парламента муниципального 
района Нефтегорский.
За внешним образом яркой, эмоциональной 
и экстравагантной блондинки, как оказалось, 
скрывается успешная деловая женщина, тре-
бовательный, а порой и жёсткий руководи-
тель, профессионал своего дела, но вместе с 
тем – чувственная творческая натура. Впро-
чем, дадим слово самой героине материала.

О семье
Всю свою жизнь я прожила в городе Чапаевск. 
С этим городом связаны мои самые тёплые 
воспоминания о детстве и юности. именно 
там, в газете «Чапаевский рабочий», начался 
мой творческий и профессиональный путь. 
моя мама Галина Васильевна – очень строгая 
женщина. именно благодаря её твёрдости и 
настойчивости, я с детства не знала, что зна-
чит капризничать и по десять раз спраши-
вать любимое детское «почему?». Она научи-
ла с первого раза понимать и принимать то, 
что происходит в жизни. Она воспитала во 
мне принципиальность и умение отстаивать 
свою точку зрения. Большой вклад в моё вос-
питание внесла моя бабуля ветеран труда 
Анна Никитична. Она подарила мне столько 
любви и ласки, что, наверное, хватило бы на 
сотню детишек.

О журналистике
После школы я поступила в Самарский го-
суниверситет на бюджетное отделение со-
циологического факультета. Обучалась на 
кафедре теории и истории журналистики. 
В своих представлениях о романтичности 
этой профессии я разубедилась уже на тре-
тьем курсе, когда начала работать и учить-
ся заочно. Профессия журналиста особых 
доходов не приносит, если ты занимаешься 
ею честно и не идёшь по чужим головам. 
Журналистика – это не развлечение, это 
упорный и кропотливый труд. руководите-
лем моей дипломной работы была Вален-
тина Николаевна Симатова. Те, кто учился 
у неё, могут представить, как несладко мне 
пришлось. Но усилия стоили того – диплом, 
посвящённый журналу «работница», я за-
щитила на «отлично».
В Нефтегорске я устроилась в газету «Луч», 
где сначала работала корреспондентом, а в 
2010 году стала главным редактором. В лю-
бом издании ты должен подстраиваться под 
ту схему, по которой оно работает, что се-
рьёзно ограничивает твоё самовыражение. 
С другой стороны, некоторые журналисты 
упиваются своим графоманством, создают 
собственные блоги, и, к сожалению, очень 
немногие это делают талантливо.
Неоспоримое преимущество профессии 
журналиста – возможность общения с са-
мыми разными людьми. Общаясь, обога-
щаешься их опытом, учишься у них жить. 

Есть такие люди, общение с которыми оставляет неизгладимое впечатление. 
И дело даже не в особых достоинствах личности или душевных качествах. 
Поражает энергия, полнота отдачи, с которой эти люди проживают
каждый миг своей жизни. Не вынашивая грандиозных планов, 
они просто живут, как живут кометы – красиво и ярко. 
И любое дело, за которое они берутся всерьёз, обречено на успех.

о чём
стоит мечтать …
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«

впоследствии оказываются ошибочными, я 
никогда об этом не жалею. Я принимаю свои 
ошибки, и всегда отвечаю за них сама.
Считаю, что человеку всё по силам, и любая 
проблема решаема. В жизни всегда руковод-
ствуюсь принципом «Нет такого понятия 
“не могу”, есть только “не хочу”». Понимаю 
сострадание, но не люблю жалость, в том 
числе и к себе. Только постоянное движение 
даёт результаты. Всегда вспоминаю про-
стую народную истину, которую неизменно 
повторяет моя бабушка: «Не потопаешь – не 
полопаешь».

оказался очень интересным. и, конечно,  
я без ума от испанского. могу любой язык 
выучить за три месяца до уровня общения. 
Каждый новый язык повышает коммуни-
кативность человека, развивает его творче-
ские способности.
Очень люблю петь французский шансон. 
Отсюда, наверное, и увлечение француз-
ской кухней. мало кто верит, что я умею го-
товить, но друзья признаются, что мне осо-
бенно удаются борщ и мясо.

О приоритетах
многие спрашивают, как удаётся совмещать 
работу и бизнес. Всё дело в активной жиз-
ненной позиции и умении грамотно расста-
вить приоритеты. Правильно построенный 
бизнес – это бизнес, который работает без 
участия хозяина. У меня получилось сделать 
именно так.
Газета для меня всегда была и будет на пер-
вом месте. Это живой организм, и я являюсь 
его неотъемлемой составляющей.
родные и близкие – это тоже главные при-
оритеты в моей жизни. мои друзья всегда 
уверены в том, что в любое время я приду 
на помощь. Причём делаю это искренне. 

Об увлечениях
Обожаю учить языки. В школе учила фран-
цузский, в институте – английский. По-
том был немецкий. После поездки в Тур-
цию влюбилась в турецкий язык, который 

О мечтах и амбициях
Совершенно не считаю себя амбициозным 
человеком. Я никогда не принимаю серьёзных 
решений, если у меня нет ситуации, требую-
щей этого решения. Живу задачами сегодняш-
него дня. Считаю, Бог мне специально посы-
лает испытания, чтобы я двигалась вперёд. На 
мой взгляд, не надо форсировать события, по-
тому что можно наделать глупостей.
Примерно то же – с мечтами. Я такой чело-
век, что если чего-то хочу, добиваюсь этого. 
Где я – там успех! именно поэтому желания, 
на мой взгляд, должны пройти определённую 
проверку временем. и если они быстро рас-
творяются, то значит и не стоили усилий.
Надо больше радоваться всему хорошему, 
что есть в жизни. Когда в семьях есть мир, 
здоровье и достаток, когда улыбаются, ра-
дуются дети, а немощные старики получа-
ют внимание и поддержку, это и есть самое 
главное в жизни. Об этом и стоит мечтать.

Считаю, 
что человеку 
всё по силам, 
и любая 
проблема 
решаема…

Журналисты районной газеты каждый ме-
сяц буквально пропускают через себя де-
сятки людских судеб, и каждая позволяет 
переосмыслить собственную жизнь. мне 
кажется, что за пять лет работы в редакции 
я повзрослела лет на двадцать.
Журналистом может быть не каждый. К 
счастью, сегодня меня полностью устраива-
ет мой коллектив, который я очень люблю,  
с которым мы сработались и хорошо пони-
маем друг друга.
Никогда свою районную газету «Луч» не 
променяю на областное издание. Так же как 
и Нефтегорск – на другой город. районная 
газета – это свой интересный мир, где ты 
живёшь вместе с людьми и пытаешься им 
помочь. Они звонят, приходят, обращаются 
с просьбами. Они как твоя семья. В Самаре 
такой общности людей нет.

О любви
Восемь лет назад я познакомилась с моло-
дым человеком, Филиппом. именно он при-
вёз меня в Нефтегорск – свой родной город. 
Он и его семья стали для меня самыми близ-
кими людьми на свете. Говорят, идеальных 
людей не бывает. Но Филипп был именно 
таким – заботливый, внимательный, обра-
зованный, воспитанный, умеющий любить. 
рядом с ним я поняла, что любить тоже надо 
уметь. Он на многое в этой жизни мне от-
крыл глаза... Вместе с ним я повзрослела.
В июне прошлого года Филипп погиб в авто-
мобильной аварии в Жигулёвске... С тех пор 
всех новых людей в своей жизни я невольно 
сравниваю с ним. и пока ещё таких, как он, 
я не встречала.
Сейчас я ещё острее осознаю – надо спешить 
любить, говорить людям о своих чувствах, 
потому что можно просто не успеть. меня 
радует лишь то, что мы с Филиппом каждый 
день говорили друг другу по миллиону раз 
«Я тебя люблю!». 
если люблю кого-то, то люблю абсолютно, 
не прося ничего взамен. Признаюсь честно, 
раньше к людям, в общем и целом, у меня 
было негативное отношение. Любить их на-
учил меня Филипп. Он научил меня ценить 
людей, которые живут рядом, независимо 
от того, хорошие они или нет. Ведь именно 
эти люди во многом формируют повседнев-
ную жизнь... Очень люблю и умею прощать. 
и хотя потом я будут держать человека на 
определённой дистанции, но носить в себе 
обиду – это не моё. Со злом или обидой в 
душе я просто задыхаюсь.

О коллективе и не только
Люди, если так можно выразиться, мате-
рия сложная. Кто-то воспринимает крити-
ку адекватно и начинает лучше работать,  
а кто-то затаивает обиду… если чувствую, 
что на меня кто-то обижается, то обязатель-
но найду возможность извиниться.
Считаю, что обижать подчинённых вообще  
недопустимо. да, могу быть резкой, но при 
этом все знают, что никогда не перейду на 
личности. Я люблю свой коллектив, с кото-
рым мы работаем с 2006 года. Они – моя вто-
рая семья. и каждый мне по-своему дорог.  
А для меня самое главное, чтобы они чувство-
вали себя защищёнными и знали, что при 
любых обстоятельствах я их в обиду не дам.
Никогда не пытаюсь специально понра-
виться кому-то. Личное обаяние и видение 
людей должны быть естественными каче-
ствами любого руководителя. и ещё в на-
шем деле очень важна чистая совесть. если 
живёшь по закону, то можешь просто и на 
равных разговаривать со всеми, в том числе 
с представителями следственных и прове-
ряющих органов.
Очень не люблю, когда меня начинают учить 
жить те, кто сам ничего в этой жизни не до-
бился, не пережил. В то же время у людей 
опытных всегда найду возможность чему-то 
научиться. Я благодарна главе нашего райо-
на Владимиру ивановичу Корневу, который 
научил меня работать в команде. Он очень 
грамотный и гибкий руководитель. Я ни-
когда бы не достигла таких успехов в газете, 
если бы не его поддержка и готовность пой-
ти навстречу.

О бизнесе
мой бизнес, как это ни странно, начался  
с серьёзной автомобильной аварии. По моей 
вине разбился дорогой джип. При отсут-
ствии КАСКО обязательная страховка по-
крывала лишь малую часть ущерба. Я поня-
ла, что на одну зарплату мне это однозначно 
не вытянуть. и при содействии подруги 
пришлось... заняться бизнесом. Так в моей 
жизни появился магазин строительных ма-
териалов. Я взяла в банке кредит, причём  
совсем не была уверена, что мне его дадут. 
Но, наверное, это был сигнал свыше, поэто-
му кредит одобрили.
Все спрашивают: страшно ли было начинать? 
У меня такой характер, что если я что-то на-
чинаю делать, довожу дело до логического 
завершения. и даже если какие-то решения 


